

Ein neues Jahr steht bevor, ein anderes Jahr.

Schulische Erfolge, aber auch Misserfolge hat es im alten Jahr gegeben und auch das neue Jahr wird beides bereit halten. Nicht nur der Jahreswechsel fordert traditionell zum Nachdenken auf - ein Nachdenken über das Wie des Erreichten.

Allen Schülern und Lehrern sowie allen mit unserem Gymnasium Verbundenen wünschen wir ein durch Freude und Erfolg gekennzeichnetes neues Jahr 2012. Das gilt insbesondere unseren Zwölftklässlern für ihre bevorstehenden Abiturprüfungen.

